

CRONICA MEDICA.

ESCUELA DE MEDICINA.—El Sr. D. Leopoldo Rio de la Loza se ha separado de la Direccion de esta Escuela, por razon de su quebrantada salud, entrando á sustituirlo interinamente el Sr. D. Rafael Lucio, catedrático de patologia interna.

El Supremo Gobierno ha resuelto que se lleven á debido efecto las oposiciones á que se habia convocado, y que se mandaron suspender en la Escuela de Medicina. En consecuencia, continúa abierto el registro de inscripciones para las oposiciones siguientes:

De propietario y adjunto de Patología externa.

De propietario y adjunto de Higiene.

De adjunto de Clínica externa.

Que se verificarán en los términos de sus respectivas convocatorias.

HOSPITALES.—En la oposicion que acaba de tener lugar para nombrar un subdirector en la Sala de Medicina de mujeres del Hospital de San Andrés, resultó electo el C. Manuel Gutierrez.

INTERESANTE.—La Academia de Medicina de México en su última sesion, ha acordado lo siguiente, que suplicamos á los colegas politicos de la capital se sirvan reproducir:

«La Academia de Medicina de México, en sesion celebrada el 24 de Diciembre de 1873, ha acordado publicar en su *Gaceta* y en los periódicos politicos, que el Sr. D. Claudio Francisco Poyet no es miembro de ella, á pesar de haberlo solicitado, y por tanto desconoce el carácter con el cual se anuncia en Puebla, usurpando un título que no le pertenece.

El Secretario,

R. VÉRTIZ.
